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会議次第 

 

１ 議題 

（１）第２８期第９回公民館運営審議会について 

 （２）公共施設予約システムについて 

 （３）第１９期企画実行委員選出について 

 （４）第４４回東京都公民館研究大会について 

 （５）公民館事業の計画・報告 

 （６）第１８期企画実行委員のまとめ 

 （７）第１９期企画実行委員への引継ぎ 

 （８）その他 

 



 

会議結果 

１ 報告及び審議 

 

（１）第２８期第９回公民館運営審議会について 

(中福)６月２３日に開催された公民館運営審議会の計画･審議では本

館のことは特に出なかった。 

 

（２）公共施設予約システムについて 

(中福)システムが止まるなど問題もある。３ヶ月たって利用者は慣れ

てきたようで苦情はほとんどない。早急な改善を要求しているものは

解決に至っていない。ほぼ順調というところだ。 

 

（３）第１９期企画実行委員選出について 

（中福）６月２０日選出調整会が行われた。本館、貫井南分館、緑分

館が定員６人を満たした。本町分館は２人、東分館０人であったので、

追加募集することとなった。心当たりがいましたらご推薦願いたい。 

 

（４）第４４回東京都公民館研究大会について 

(中福)企画委員会の進行状況を報告。市民を巻き込んでいきたいので

小金井大会は、委員を退任された方も是非参加をお願いしたい。 

 

（５）公民館事業の計画・報告 

（吉沢）シルバー大学は４回終った。野外ははけの森実術館を見学。

小金井の資源を知らない人達のために果たす役割が公民館にはある。

高齢者は知識欲が旺盛だ。 

（伊藤）親子ＤＥ子ども体験クラブは、６月１７日実施。「森をアート」

しようと題して野山を駆け巡り、葉っぱを紙に写し取った。 

 

（６）第１８期企画実行委員のまとめ 

（甲田）内容の濃い経験と勉強をさせてもらった。 

（中野）家庭の事情で辞めるが、良い経験をさせてもらった。 

（栗田）いろんな人と知り合いになれて勉強になった。講座は担当別

で行ってきたが、企画は全員で担当は２人がいいのでは。 

（伊藤）家庭の都合により途中で辞めることを考えたが、皆さんの協

力により最後まで続けることができた。 

（天野）企画をするだけでなく、自らも講座に参加するようになれば

もっと充実したものになると思う。 

（吉沢）公民館活動の学びに多くを学んだ。公民館の役割は人と人を

つなぐ役割だと思う。 

 

（７）第１９期企画実行委員への引継ぎ 

 今期委員から引継ぎを早くという要望に基づいて、次期委員候補者に

来ていただいて引き継ぎを行った。出席者は、大森、佐藤、遠藤、末

包、吉田、片山。 

 

（８）その他 

(岡野)１６ミリ映写機操作講習会９人参加で修了証を９人に交付しま



した。 

(中福)市民がつくる自主講座の募集について説明した。 
 

 

 


